



Association trans & intersexes

COMMUNIQUE

Le 4 Juin 2018

Le 30 mai 2018, s'est réuni le conseil d'administration du T-TIME

D'une part, afin de renouveler la présidence du bureau, laissée vacante suite à la démission de sa présidente ; et d'autre part, afin de renouveler le bureau dans son ensemble afin d'assurer à l'association une poursuite de ses activités dans les meilleures conditions.

Ainsi, le conseil d'administration du T-TIME est heureux d'annoncer avoir élu à l'unanimité son nouveau bureau.

Cher.e.s membres du T-Time, partenaires associatifs, membres de la Fédération Trans et Intersexe, allié.e.s, merci de prendre acte de ce changement qui permettra à l'association T-TIME de poursuivre sa route sous les meilleurs hospices, de continuer à proposer ses permanences d'auto-support, de renforcer son engagement militant et de continuer à œuvrer pour la défense des droits des personnes trans et intersexes.

Alice, Clémentine, Gabriel, Laura, Samuel, administrateurs de l'association T-TIME